

Necesidad de estimular la formación de Obstetras, consultando plazas de esa especialidad para Médicos Becados.

El H. Consejero señor Tisné, manifestó que la Dirección General ha llamado a concurso para llenar diversas cargos para Obstetras en una próxima -

plazas de Médicos Becados sin incluir esa especialidad en una próxima convocatoria.

Al fundamentar su petición indicó que, tomando en cuenta la madre y el niño, la mortalidad no ha disminuido y permanece estacionaria, pues ocupa el cuarto lugar junto con las afecciones digestivas; razón por la cual - a su entender - es indispensable facilitar la formación de Obstetras para no quedar estagnados.

Petición informe sobre criterio se tendrá presente para distribuir las becas entre las diversas especialidades.

En relación con la sugerencia anterior, el H. Consejero señor Rioseco requirió se practique un estudio completo a

cerca del criterio que sustentará el Servicio para repartir las becas entre las distintas especialidades, con indicación de las razones que justificarán el número de plazas que se asigne a cada una.

Informe del Sub-Departamento de Tuberculosis sobre descenso de la mortalidad por esa enfermedad deberá figurar en Temario próxima Sesión.

El H. Consejero señor García, en conexión con los dos puntos anteriores, expresó que, con frecuencia, se oye de

que la mortalidad por tuberculosis ha descendido, expresiones que a fuerza de repetirse tanto influyen en tal forma que en el Sanatorio El Peral tiene numerosos cargos vacantes de Tisiólogos.

Anotó que, si bien es cierto que la mortalidad por tuberculosis ha bajado, esta circunstancia no quiere decir que las camas correspondientes sean innecesarias y requirió figurar en el Temario de una próxima sesión el informe que ha preparado el Sub-Departamento de Tuberculosis, abordando con bastante profundidad el aspecto en cuestión.

--oOo--

(SE INCORPORO A LA SALA EL DOCTOR TABORGA)

--oOo--

Proyección Film "Una Comunidad se Organiza", producido por el Sub-Departamento de Educación Sanitaria.

El señor Director General Subrogante informó que el Sub-Departamento de Educación Sanitaria,